

questions essentielles pour le perfectionnement de nos athlètes, des entraîneurs, des administrateurs et des organisations. Ils formulent des observations et des recommandations importantes sur la structure du système sportif canadien, sur l'importance de l'athlète dans le système et sur le rôle du gouvernement dans le sport.

Alors que devons-nous faire à présent?

Pour commencer, j'attends les réactions de la collectivité sportive concernant les thèmes et les directives majeurs qui ont été abordés. J'attends aussi qu'on m'indique comment utiliser les recommandations de façon à pouvoir nous engager avec assurance et confiance dans le sentier nouveau qui nous sera indiqué.

Je vais discuter du rapport du Groupe de travail avec mes collègues des provinces et des territoires et je vais demander l'opinion de mes collègues du Cabinet avant de préparer ma réponse définitive.

À mon avis, le rapport constitue une étude sérieuse et attentive du sport au Canada, ainsi que des personnes qui élaborent et appliquent nos programmes et qui s'occupent de leur mieux de nos